



「交通安全教室」

22日に香芝署の方をお招きして、交通安全教室を行いました。全校で正しい並び方や旗の使い方、そして「合図して ゆずってもらって 笑顔でお礼」を合い言葉に安全な歩行の仕方、道路の渡り方について学習しました。学習したことをしっかりと実践し、自分たちの安全を自分たちで守ることができるようになっていってほしいです。また、この合い言葉のように、車に止まってもらったときに笑顔でお礼ができるようになると、車の人も笑顔にできると思います。皆さんが地域の方からも温かい目で見守ってもらえる、そんな学校にしていきたいと思います。



全校での学習に続いて、4年生は自転車の安全な乗り方についても学習しました。シミュレーターを使って、安全な乗り方、危険なポイントについて教えていただきました。学年が上がると自転車に乗って出かけることも多くなるでしょう。しっかりと危険性を知り、安全に自転車に乗ることができるようになっていきたいと思います。

また、この日は交通安全教室の様子を香芝市長や地域の交通安全に関わる各団体の皆様、市教育長や市役所の方も見に来てくださり、奈良テレビの取材も受けました。この日の様子は5月30日の奈良テレビ「ゆうドキッ!」の中で放送される予定です。もしよければご覧ください。今回の交通安全教室に関わってくださった皆様ありがとうございました。

「1年生を迎える会」

23日に「1年生を迎える会」を行いました。「三和っ子クイズ」や「先生ビンゴ」を行いました。クイズの中では、三和小学校の豆知識が問題に出ていました。「先生ビンゴ」では、先生の名前が引かれ、写真がスクリーンに映し出されると、みんな大盛り上がりでした。1年生の皆さんは、名前の知らない先生がまだたくさんいたと思います。これからどんどん覚えていきたいと思います。最後には全校で作ったプレゼントが渡されました。とても楽しい時間を過ごすことができました。



★キラリさん 見つけた★

毎日、学校で過ごしている中で私が見つけた、子どもたちのがんばる姿やすてきな姿を紹介していきます。

先日、北館3階のトイレの前を通ると、5年生の男の子がトイレから出てくるところでした。そのときのトイレのスリッパはあちこちに散らばっていました。それに気づいたその子は、自分が使ったスリッパだけでなく、他の散らばっているスリッパまで整えてくれていました。みんなのことを考えて、自分から進んで行動する姿がとてもすてきでした☆